
 

 

開催日時 平成１９年１２月１１日（火） １７：００～１８：００ 

開催場所 菊冨士（弘前市坂本町） 

出席委員 
委員長  佐藤 圭一郎、 副委員長  工藤 茂起、 

委員   外崎 きゑ、  佐藤 浩之、  片山 和美、  相内 英之 

会社側出席者 

代表取締役社長 清藤 哲夫、  常務取締役 一戸 勝美、  取締役（財務担当） 田中 尊、 

取締役（総務担当） 波多野 厚緑、  取締役（放送担当） 倉田 昌直、   

取締役（営業担当） 成田 尚三、  放送部ﾏﾈｼﾞｬｰ 丹代 香子、  制作技術部ﾏﾈｰｼﾞｬｰ 玉田 雅規 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 

（２）次回開催日について  平成２０年２月２３日を予定  ＊変更の場合は前もって連絡 

議事の概要 

○各委員が質問と意見や気がついた点を述べる形で議事が進行した。 

 審議に入る前に、アップルウェーブ社長より、委嘱状の配付がなされた。新委員の中から、委員長・副委員長を 

 選出。委員長は佐藤圭一郎氏が、副委員長は工藤茂起氏が再任された。 

 配布資料及び課題番組について、説明がなされた。 

 佐藤委員長から、各委員が質問と意見や気づいた点を述べる形で議事が進行した。 

 １）課題番組『みんなで創ろう弘前感交劇場』について 

  ① 内容もまずますで、聴きやすかったという意見が多かった。 

  ② 「感交劇場」がそれほど認知されているとは思わないので、もう少し「感交劇場」とはなんぞや 

   を解説してから番組に入ったほうがいいのではないかという意見があった。 

  ③ 観光のプロであるゲストが原稿の棒読みになっているので、もう少し説得力のある話し方をしないと 

   リスナーに受け入れてもらえないのではないか……。 

  ④ 英語・中国語・韓国語のものもやっていたが、このコーナーを聴かせるには一工夫必要だという意見が 

   あった。 

  ⑤ パンフレットを見ながら、観光メニューのナンバーを言っていたが、聴いている人はパンフレットを 

   見ていないので、パーソナリティがその辺はもう少しフォローしてやるべきだったと思う。 

 ２）課題番組『あっぷる県民局だより』について 

  ① 司会進行をしている人が、不慣れなようで聴きづらかったが、内容的には非常に興味深いものがあった 

   という意見が多かった。また県の番組もあった方がいいのではという意見も多かった。 

  ② 選曲に一工夫が欲しいという意見があった。 

 

質問に関しては、放送事業者側から詳細な回答・説明がなされた。 

続いて次回開催日を決定し、議事を終えた。 

 

○審議機関の答申または改善意見に対し取った措置 

 社内関係部署に周知徹底 

 

○審議機関の答申または改善意見の公表 

 （１）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布。 

 （２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


